

EL PERIÓDICO PARA TODOS

En la capital 18 cts. semanales

Año VII — Núm. 1.695

DIARIO DE LA TARDE
Independiente
y de cultura popular.
Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 céntos. al mes

Alcázar, Jueves 1.º de Febrero 1917

Pagos por adelantado

Lo que se esperaba

Alemania acaba de entregar una nota a nuestro Gobierno referente a la determinación adoptada por ella y sus aliadas. Dicha determinación es la siguiente:

«A partir desde el 1.º de Febrero (precisamente hoy, serán torpedeados los buques de todas las naciones que naveguen por el Mediterráneo oriental».

«Los barcos neutrales que se hallen fondeados en los puertos de cualquier nación podrán abandonarlos hasta el cinco del corriente para llegar a vías libres. Los que se hallaren después del día indicado serán torpedeados».

Nuestro Gobierno se ha apresurado a comunicar estas noticias a todos los gobernantes de provincia para que estos lo comuniquen a las casas navieras.

Si hemos de decir la verdad, no nos sorprenden estas determinaciones despóticas puesto que la guerra que sostienen todos los beligerantes es a base del sistema de asedio por hambre, pues entienden que dificultando la vida del adversario acaba por rendirse. Y como todos emplean el mismo sistema, claro está que los aprovisionamientos que les facilite cualquier neutral, es un daño que ocasiona.

Ahora es cuando tenemos fé en una pronta solución de tan monstruosa guerra puesto que se generaliza el malestar y participaremos todos los países neutrales del mismo bloqueo que los combatientes.

Las industrias y el Comercio quedarán reducido a casi la nada y entonces es cuando se tendrá que proceder con decisión a que termine este estado de cosas.

No cabe duda que además de la enormidad de víctimas que harán en los campos de combate, los habrá también en cualquier parte fuera de él y entre gentes que no llevan participación en la lucha y esto conviene atajarlo lo antes posible. Sería de lamentar que por negligencia de los diplomáticos surgieran agravios de otros países y aumentase el conflicto en vez de disminuir. Si esto ocurriera

sabe Dios cuando terminaría la matanza del género humano.

Esto se esperaba. La determinación recién adoptada por Alemania viene a empeorar la vida de todo el mundo y precisa que los hombres de buena voluntad, trabajen con ahínco para conseguir que los pueblos vuelvan a su estado normal.

No es caso de pararse ahora a discutir quien lleva la razón en la actual contienda, pues esto equivaldría a poner en práctica el cuento de los dos conejos y los galgos, sin acordarnos de su moraleja.

Se rumorea que los dueños de casas de juego van a elevar una instancia al Ministro de la Gobernación pidiéndole que presente a las Cortes un proyecto de reglamentación del juego o que les ponga un bozal a ciertos encopetados politicastro que no hacen más que pedir pesetas.

¡Señores y que frescura; Nada, estos para ir al Polo Norte se tendrían que llevar un abanico!

CHISPAZOS

En una estación del Norte ocurrió ayer un choque de trenes resultando un muerto y varios heridos: En Madrid ha ocurrido otro choque entre tranvías resultando muerta una señora llamada D.ª Polonia Bos de Olano: En Huelva han perecido ahogados varios marinos que tripulaban barcos pesqueros a consecuencia de los temporales reinantes: En Cádiz ha sido destruido un muelle por causa del empuje de las olas que embravecidas lamían los sillares del muro hasta arrancarles de sus fuertes posiciones.

Con tanto choque y tanta lamida, estamos siempre con el alma en un hilo. Nada, que es un horror la vida y siguiendo así no va a quedar títtere con cabeza ni cabeza con títtere.

¿Qué gesto habrá puesto el Sr. Romanones al enterarse de la nota fatídica de Alemania?

Como si lo viéramos: Se encojería

CLÍNICA MÉDICA MADRILEÑA

NATURISTA

Director: Dr. del Pino

Enfermedades del pecho, catóxico, reumáticas, nerviosas, matriz, vista y veré-ree sífilis.

Muchas, tenidas por crónicas e incurables, deben sus curación a los especiales tratamientos de esta clínica.—Consulta, de 10 a 1 y de 6 a 8.

San Fernando letra A. (Casa Alhóndiga)

de hombros y diría mirando a Don Alfonso de Rojas.

Se agrava la cosa, amigo Alfonso; se agrava.

Y don Alfonso le contestará:

Si que tenemos mala pata querido presidente.

En el Congreso se está disutiendo el proyecto de protección a las nuevas industrias.

¿Protección a las nuevas industrias?

¿Y dónde está?

Ah, se referirán a la fabricación de Pellicocos.

El jefe del partido tradicionalista Señor Vázquez Mella, se halla agravaado en su enfermedad hasta el extremo que inspira un fatal desenlace. Es decir, que está a punto de morirse, cosa que no es extraño en la época de calamidades por que atravesamos.

No hemos conocido nunca personalmente a este buen señor pero sentimos que se muera por si se le ocurre en el otro mundo continuar su política y nos llena el Cielo de carlistas. Entonces si que sería una gran desgracia para todos los mortales sin pecado el tener que entrar en la mansión de los justos y verse obligados a usar boina con borlas.

Hacemos votos para que el señor Vázquez Mella no nos vaya a fastidiar para toda una eternidad.

CENTELLAS

Josefa Araeil Santacreu

Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

Entre las innumerables calamidades que afligen grandemente nuestra precaria situación, tenemos la plaga camareril que en unión del juego son capaces de esquilmar al pueblo más floreciente y de más robusta vida.

Se venden

Cuatro casas nuevas de planta baja, con huerto y árboles frutales y una Posada en buenas condiciones, con aljibe y un pozo de asimiento en el barrio del Fontazgo núm. 44. Razón en la misma Posada.

Se necesitan

Oficiales de calades y bordados a mano trabajo en el taller o en sus casas. Diríjase Calle Terrijes 99.

Se compra

Cobre a 2'25 pias. kilo.—Zinc a 1'75.—Metal a 1'25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Baratillo de la calle Malsonave núm. 13.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 pta arroba.—Trapos de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 pias. kilo.—Cobre a 2'25 pias. kilo.—Plomo a 50 céntimos kilo.—Lana de colshón a 2 pias. kilo.—Calle de Artilleros, 17, (Teratillo).

Interesante crítica francesa

«Le Journal du Peuple» publica la siguiente tan grave como interesantísima información:

«En Francia sufrimos la falta de toda documentación seria, y, sobre todo, padecemos la deformación de los hechos por parte de una Prensa ineficaz. Durante los primeros meses de guerra hemos desconocido, o casi, la verdadera situación interior de Alemania y la actitud de la Social Democracia. Mientras tanto la Prensa alemana publicaba libremente extractos de la Prensa enemiga, y los periódicos franceses e ingleses se vendían en Berlín o en Munich igual que antes de la guerra. Así se manifestaba la superioridad de la civilización sobre la cultura».

Poco a poco, ciertas verdades empezaron a filtrarse, gracias a la Prensa suiza romanda, a pesar de su francofilia parcial, gracias a los periódicos neutrales, que no se dejaron influenciar por el favor de los fondos secretos.

Los espíritus independientes se han reñechado y la crítica ha vuelto a entrar en sus fueros. La publicación de los «Documentos Belgas», el examen comparativo de los libros diplomáticos, la confrontación de los textos y de los datos, han abierto nuevos horizontes. La versión oficial de los orígenes de la guerra; ha dejado de ser un dogma. Y después del derrumbamiento de este dogma, hemos podido combatir los sofismas groseros impuestos a la opinión pública por unos publicistas sin conciencia.

En particular, los socialistas alemanes han sido, desde hace treinta años, el objeto de lo más injustos ataques y de las más pífidas acusaciones. No será por cierto, uno de los menores asombros de los historiadores futuros la campaña de odios y calumnias de la Prensa francesa contra la Social Democracia, que esa misma prensa nos citaba antes como un ejemplo de alto patriotismo. La decepción de los periódicos llamados avanzados, la adaptación de los jefes socialistas y los rigores de una censura deshonrosa han paralizado la acción moderadora de los honores de buena voluntad».

Antes de anoche a la salida del Salón Novedades vimos cerradas las puertas de una partida importante.

¿Qué habrá ocurrido? Alguna bronca con seguridad.

Nada se perdería sino se volviera a abrir, al fin y al cabo ofrece tan pocas garantías de seguridad.

EDICTO

El Delegado Regio, Presidente de la Junta Local de 1ª Enseñanza, hace saber:

Que por Real Decreto de 4 de Octubre de 1906, fueron creadas las Clases nocturnas para adultos en las escuelas nacionales de primera enseñanza, con objeto de proporcionar gratuitamente a los obreros, el medio de completar su instrucción primaria, sin que para ello tengan que desatender los trabajos propios de sus respectivos oficios.

Es obligatoria la asistencia a estas clases para todos los adultos mayores de quince años: la matrícula está abierta en todas las escuelas nacionales de la ciudad, y sin embargo, las clases nocturnas se ven casi desiertas, pues aunque son 300 los individuos matriculados en las tres escuelas unitarias y cuatro graduadas con 21 secciones, o sean un total de 24 aulas abiertas, que con arreglo a la ley pueden dar cabida a 750 alumnos, apenas si llegan a 50 los que a diario asisten a clase.

Se impone la necesidad de desecharse esa apatía que aleja al obrero de la escuela; es imperiosa la obligación de aprender, es preciso nutrir esos centros de enseñanza, a fin de que desaparezcan, si no en todo, al menos en la mayor parte posible, el número abrumador de analfabetos, que en el último censo es de 12.010, en una población de 26.098 varones: no se debe desperdiciar la ocasión que proporciona el medio de recibir una instrucción que al primero que beneficia es al que la adquiere; no se debe desatender la voz paternal del Maestro, que inculca las primeras nociones de la enseñanza, base fundamental del engrandecimiento de los pueblos.

Acurrid, pues, obreros, a las clases nocturnas de las escuelas que se os ofrecen, sin que tengáis que pagar por ello estipendio alguno; allí no sólo recibiréis gratuitamente la instrucción que os falta para completar los conocimientos que recibisteis siendo niños, antes de tener que dedicaros a vuestros honrados oficios para ganar vuestro sustento, si no que además encontraréis descanso para vuestro cuerpo extenuado por el rudo trabajo del día, y esparcimiento para el alma que se sentirá halagada por lo que perciban vuestros sentidos.

Pueblos menos dichosos que el nuestro, ansían medios de instrucción, y carecen de ellos; no debéis vosotros despreciar los que para la vuestra se os proporciona.

Alicante 30 de Enero de 1917.

FRANCISCO ALBEROLA CANTERAC

En tiempos de la Inquisición se vivía mejor que hoy.

A la cárcel con más propiedad se le debía llamar Casa del Santo oficio, por que los que entran en ella justa o injustamente, están condenados a morir de hambre y miseria.

Esto no deja de ser, más que un tormento aplicado a la moderna con más farsa y ocultación.

Teatro Principal

La Compañía que actúa en este elegante coliseo está teniendo a diario una serie de crecientes éxitos por la labor que realizan con tanto acierto.

El público numeroso que asiste premia el trabajo que realizan con estruendosas ovaciones, pues presentan las obras tan bien montadas que acreditan muy honrosamente las cualidades artísticas, que todos poseen; buena prueba de esto es, el nuevo ahono de seis funciones que han abierto y que con tanto agrado ha sido acogido por todos.

Los matines se ven concurridísimos, la gente acude con afán, el teatro se llena, el papel se agota en taquilla.

Las funciones de después de cenar también se ven animadas, no tanto como las otras por las inclemencias del tiempo; apesar de este inconveniente con que tropiezan muchas personas, otras que se expansionan a estas horas por ser las libres que les dejan sus ocupaciones no se privan del culto espectáculo que nos ofrecen el inmejorable cuadro artístico que dirigen los hermanos Gómez Ferrer, Francisco y Mercedes y acuden en bastante número. De las obras no hay nada que hablar, son muy conocidas de todos y huelga la crítica acerca de ellas; de su interpretación si, lo mismo que hemos dicho en distintas ocasiones, que están muy felices sus intérpretes en ellas, sobresaliendo colosalmente los señores Ferrer, Sta. Muñoz y el Sr. Alpuente que es un coloso.

Los demás a quienes no nombramos por falta de espacio y tiempo son excelentes, dignos del aplauso que se les está tributando.

Bienvenida

Procedente de Almería se halla entre nosotros nuestro respetable y querido amigo el notable juriscónsul Don Antonio Díaz, digno y activo actuario que fue del juzgado de Instrucción de esta capital.

El motivo que nos ha proporcionado el placer de estrechar la mano de tan apreciable amigo obedece a la permanencia en esta capital de su respetable familia y haber venido a pasar unos días con ella.

Reciba pues nuestro afectuoso saludo de bienvenida.

En breve plazo se anunciará la crisis en la redacción del botafumerista «El Día» quizás venga a coincidir con la del Gobierno.

Hombre que casualidad, concluirseles el momio a estos insignes periodistas cuando cambie la situación ¡Y que desesperada situación les aguarda!

Compró Motor

a gasolina cuatro caballos.—Dirigir ofertas a Pastor Rico, Navas 49—1.º—Alicante.

NOTICIAS

Se halla enfermo hace unos días nuestro querido amigo D. Lucas Giménez digno y laborioso empleado de la compañía de ferrocarriles de M. Z. A.

Deseamos vivamente su pronto y total restablecimiento.

Se halla enferma desde hace unos días la virtuosa y respetable señora doña Remedios Pascó, madre del concejal de nuestro Ayuntamiento y notable abogado D. Arturo Gadea y del Inspector de sanidad provincial don José.

Mucho celebraremos el propósito y total restablecimiento de tan distinguida señora.

Gran H. Miramar

Construido expresamente para dicho fin.—Proceder a visitar al mar y Pazo de los Martires.—Situado en la mejor calle.—Espaciosas habitaciones.—Luz eléctrica y timbres.—Servicio comedido.—Mesas separadas.—Pensión desde 5 pesetas.—Espaciosa y elegante comedor en la planta baja.—Cubierto de tres platos con entremeses variados, frutas del tiempo, dulce pan y vino, 2 pesetas.—El mismo cubierto con un plato más 2'50 pesetas.—Servicio a domicilio y a la carta.—La mejor casa de Alicante por sus condiciones higiénicas para invernantes.—La más frecuentada durante el año.—24 San Fernando 24, con vistas a la calle del Triunfo.—Frente al Hotel Victoria.

Al público

Se compone toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santambria, calle Jorge Juan, 22.

El nuevo mercado

Ayer se abrieron al público las puertas del nuevo mercado construido en la Plaza Mayor y en el mismo sitio que ocupó el antiguo.

Consta de dos pisos. La planta baja está destinada principalmente al despacho de carnes y pescado, y el principal lo ocupan las verduleras y otros expendedores, observándose mucha limpieza en los cuartos de ambos pisos y en los mostradores, tanto en los de mármol como en los de hierro, los cuales están convenientemente distribuidos.

El piso del principal es de cristal, facilitando la entrada de la luz al bajo. Corona el edificio una luminosa marquesina, cuyo armamento es afiligranado y artístico. Además hay colocados varios focos eléctricos en los dos pisos.

Cuenta el nuevo mercado con tres puertas, una en cada fachada, para que la gente entre y salga sin producir aglomeraciones.

Ahora, ya inaugurado el mercado, es de esperar que la Guardia municipal evite en él las infracciones a la higiene y limpieza que cometen las verduleras, pues es costumbre general en ellas, cuando tienen que permanecer todo el día al frente de sus puestos, peinarse y hasta hacerse la «toilette» descuidadas en absoluto de la pureza y buen estado y presentación de la mercancía que ofrecen a los compradores.

Como habrán supuesto nuestros lectores, se trata del mercado de otra población más afortunada que la nuestra.

Albacete, que es a la que se refiere este artículo, es una población que en pocos años ha quedado convertida en una hermosa capital. Pero no ha prosperado a fuerza de *polítiquero* *lucrativo* sino a impulsos de hombres dignos, amantes de su patria chica.

Alicante... más vale no meneallo: tendremos mercado cualquier día de esta semana.

Señor Gobernador: A la salida de la última función del Salón Novedades ciertos individuos de poca aprensión y respeto, se ponen hacer sus necesidades menores en la pared del Zoco de Mendes Nuñez, frente a las puertas de salida de este teatro, ofreciendo a las señoras que salen la visión inmoral de su sinvergüenería.

¿Será factible impedir que continúe?

DE LA GUERRA

TRANSPORTE HUNDIDO

París.—El transporte «Amiral Magon», que conducía a Salónica 900 soldados, se ha hundido en diez minutos, por haber sido torpedeado por un submarino.

Resultaron un centenar de ahogados.

También murieron varios a consecuencia de la explosión.

PETERSBURGO

Los combates en el ala derecha del frente de Riga aumentan en intensidad y se extienden a otras regiones.

El fuego de artillería es muy violento.

Los alemanes acumulan grandes refuerzos, temiendo nuevos progresos de los rusos.

POLÍTICA EXTRANJERA

Berlin.—El canciller alemán inaugurará hoy las sesiones de la comisión parlamentaria sobre política extranjera.

INFORMACIÓN OFICIAL

Madrid.—En el Ministerio de Marina se ha confirmado la colisión en la rada de Tánger entre el acorazado «Pelayo» y un buque mercante francés.

A consecuencia del temporal el correo francés se echó sobre el «Pelayo».

Las averías de este son muy ligeras y las repara con sus propios medios.

Respecto al hundimiento del vapor «Pelayo» hay impresiones de que a

consecuencia del temporal se han ahogado todos los tripulantes.

No tienen fundamento las noticias que suponen haber llegado a determinado puerto alguno de los naufragos ni la de que el hundimiento se debiera a torpedeamiento ni mina.

Hay presupuestadas 7 000 pesetas para socorro de presos ¡hay que ver la enormidad!

En cambio nuestro fraccionado Ayuntamiento dá sueldos de 2 500 pesetas a forjadores mecánicos que no hacen falta; y 2 000 al Jefe de la Guardia Urbana.

Sucesos

MADRE DESNATURALIZADA

Anoche próximamente a las siete fué hallado un niño recién nacido junto a las puertas de la casa número 24 de la calle del Pozo el que fué recogido por la vecina que habita en dicha casa llamada doña Concepción Gimenez.

Enterados poco después de lo ocurrido los guardias de Seguridad D. Francisco Llopiz y don Jesus Izquierdo se personaron en dicha casa procediendo a dar cuenta a las autoridades y a la conducción del referido niño a la clínica municipal donde reconocido por los facultativos pudo apreciarse que está en perfecto estado de salud y que lleva más de diez días de haber nacido, lo cual prueba evidentemente que la madre en cuestión es de las que carecen de

buenos sentimientos desde el momento en que ha estado tantos días premeditando el abandonar el fruto de sus entrañas.

Junto a las ropas que envolvían a la criaturita se ha hallado un pedazo de papel con el siguiente escrito:

«Concha, este recién nacido no lo lleves a la inclusa, haslo bien, que eres la buena madre que le ha salido.»

El hecho es comentadísimo.

BUEN SERVICIO

Esta mañana fué sustraído de uno de los muelles de descarga de la estación de ferrocarril de la Marina, un saco de Bacalao del peso de 50 kilos.

Enterado del suceso el activo y celoso funcionario del cuerpo de vigilancia D. Antonio Montilor ha hecho las oportunas pesquisas deteniendo como sospechoso a un tal Manuel Mira (*) Chulia el cual se ha confesado autor del hecho.

Felicitemos al Sr. Montilor por su actividad y celo en el cumplimiento de su deber.

Miguel Vives

Talleres de platear, grabar y Bizelar vidrio y cristal.—Calle Santo Tomás, 5.—Alicante.

Compro vende y cambia espejos finos y corrientes reparo lizas manchadas dejándolas nuevas con garantía colocación de cristales, a domicilio compro desde un vidrio o cristal de diez centímetros en adelante espejos corrientes y finos por docena para comerciantes.

Volvióse iracundo el manco y vió que el señor Isidro y don Cosme estaban a tres pasos de él.

El tendero de comestibles era quien le tenía sujeto el brazo.

—¿Tu quieres perder a tu padre por lo visto? —añadió el prestamista.

—Quien le quiere perder, es usted, tío pillo, —gritó Salvador.—Déjeme usted señor Isidro, porque...

—Deje usted a ese valiente que quería cortarme la cara porque no le quiero, —repuso Concha.

—Y te la cortaré, a ti y al que se me ponga por delante, —gritó Salvador ciego de ira, pugnando por desasirse de la mano que le sujetaba.

—¡Ah! sí, —dijo don Cosme contestando a la brabata de Salvador.— Pues anda, hazlo si te atreves.

—Y con usted también, tío bolijo, Y por medio de una sacudida violenta se soltó del señor Isidro y antes que nadie pudiera impedirlo, ni el prestamista evitarlo, le dió un navajazo en el costado derecho.

Pero no tuvo tiempo de repetirlo.

El señor Isidro levantó el bastón, y tal palo le dió en la cabeza, que cayó al suelo aturdido por el golpe casi al mismo tiempo que caía también don Cosme.

Infútil es decir, que como ya se habían aproximado algunas personas al rumor de la reyerta, apenas cayó al suelo Salvador se arrojaron sobre él y en un momento quedó desarmado y sujeto.

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veinte horas.—Llega a las 8.

Tren mixto.—Sale a las 22.—Llega a las 6'45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.—Llega a las 12'38.

Corto de Almansa.—Sale a las 17 y cuarenta.—Llega a las 21'05.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5.—Llega a las 11'55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro.

LINEA DE LA MARINA

Salida de Alicante.

Tren discrecional.—A las 6 mañana.

Tren correo.—A las 10'20.

Tren mixto.—A las 17.

Salida de Denia.

Tren mixto.—A las 9'17.

Tren correo.—A las 15'36.

Tren discrecional.—A las 21'7.

FERROCARRILES ANDALUCES

Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Alicante a las 16'5.—Llega a Murcia a las 18'50.

Mixto.—Sale de Alicante a las 6'30.—Llega a Murcia a las 9'30.

Mercancías.—Sale de Alicante a las 16'50.—Llega a Murcia a las 20'50.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Murcia a las 9'5.—Llega a Alicante a las 11'55.

Mixto.—Sale de Murcia a las 17'55.—Llega a Alicante a las 20'50.

Mercancías.—Sale de Murcia a las 6'2.—Llega a Alicante a las 10.

RAMAL DE TORREVIEJA

Trenes ascendentes

Correo.—Sale de Torrevieja a las 16'15.—Llega a Alhatera, a las 17'45.

Mixto.—Sale de Torrevieja a las 6'30 llega a Alhatera a las 7'30.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Alhatera a las 10'40 llega a Torrevieja a las 11'40.

Mixto.—Sale de Alhatera a las 19'35 llega a Torrevieja, a las 20'35.

Todos los trenes del ramal de Torrevieja, enlazan con los de Alicante y Murcia.

SERVICIO DE DILIGENCIAS

Posada de la Balseta.—Para Santapola, a las 9'30.

Para Agost y Busot, a las 14.

Posada de la Unión.—Para Rellen a las 13.

Para Alcoy.—A las 12'50. Para Aguas a las 13.—Para Santapola a las 14.

Automóvil.—Para Jijona a las 15'50.

SERVICIO DE AUTOMOVIL

HOTEL VICTORIA

Sale de Alicante a las 14'30.

Llegada a las 9'30.

Salida de Alcoy a las 6'30.

Llegada a las 9'30.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otelo o el moro de Venecia.

La dama de las Camelias.

Los amantes de Teruel.

Catalina Howard.

Diego Corrientes.

El Rey de los Campos.

Hernani.

La Viejecita.

Convocatoria

AGRUPACIÓN SOCIALISTA

Se convoca a junta general ordinaria para el próximo domingo día 4 a las cuatro en punto de la tarde.

Por haberse que tratar asuntos de mucha importancia, no debe faltar ningún compañero.

Alicante 30 Enero 1917.

Por el Comité, el Secretario, Francisco Fayos.

Pérdida

Se ruega a la persona que se haya encontrado un boá de señora que se extravió anoche desde la calle de San Fernando a la de la Virgen de Belén, lo presente en la casa núm. 11 segundo piso de esta última calle donde se le gratificará.

Ricardo Cortés

Aceites superiores de oliva.—Vinos tintos, claretes y dulces, calidades selectas.—Servicio a domicilio.—Maizana, 19.—Alicante.


D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL:

Aplicaciones de suero oxigenado al reuma. Consulta de 9 a 1 mañana de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Sábados de 1 a 2.—Camisetas, y bajo de noche.



INTERESA A USTED

Amigo Débil

PARA CURAR PRONTO, TOMAR

Elíxir CALLOL

que dá fuerza, vigor y juventud

y los Médicos le llaman el Remedio de los Débiles

Fórmula Aprobada y Recomendada por la Real Academia de Medicina y Cirugía

De GUSTO AGRADABLE y EFECTO RÁPIDO

ENLOL Aportada en BARCELONA

Sírvase enviar PROSPECTO EXPLICATIVO

PIÑAS EN FARMACIAS Y BROQUERIAS

Lecciones

prácticas de Francés e Inglés, lección de libros, cálculos mercantiles y matemáticas en general.

Preparación para el ingreso en la Escuela Superior de Comercio y repaso de todas las asignaturas que constituyen la carrera de Profesor Mercantil.

Lecciones de solfeo y piano. Precios módicos y convencionales. Razón en la imprenta de este diario.

Academia Hacienda

Cuarenta cursos.—25 plazas.

2.000 pesetas anuales

Caseta 2 de Abril

Informes, detalles, y apuntes, en Calderón de la Barca, 17, a.º Las clases darán principio el 15 de Abril

Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisioneros. Especialidad en el arte pedicuro (caillista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarro Rodrigo, 9.

Imp. Hijos de J. García Plaza de Chapl, 5.—Alicante

148 Prop. Casa Maucsi Barcelona

La Verbena de la Paloma 145

Concha y el señor Isidro se apresuraron a socorrer al prestamista, a quien los agentes de autoridad condujeron a la casa de socorro.

—¿Y qué es?
—Lo que pesa la mano de una cigarrera.

Al decir estas palabras, Concha dejó caer la mano que tenía libre sobre la mejilla de Salvador.

Este, lanzó un rugido de ira y echó mano a la navaja que llevaba en el bolsillo.

Pero antes de que pudiera hacer uso de ella, una mano le cogió con fuerza por el brazo, diciendo:

—¿Qué vas a hacer?